

## ADOFEM realiza sesión ordinaria en la UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 18 de Noviembre de 2016 10:50 -

---

La Asociación Dominicana de Facultades y Escuela de Medicina (ADOFEM), presidida por el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), realizó una sesión ordinaria de trabajo en la Primada de América.



Al centro, el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), acompañado de los demás representantes de la ADOFEM.

En dicho encuentro, los representantes de las distintas universidades que forman parte de esta entidad, plantearon sus puntos de vista en relación a diversos temas contenidos en la agenda de trabajo, todos ellos dirigidos a lograr los objetivos que a corto, mediano y largo plazo se ha propuesto dicha asociación.

A esta sesión asistieron, en calidad de invitados especiales, Julio Ravelo Astacio y Fernando Sánchez Martínez, pasados rectores de la UASD.

## ADOFEM realiza sesión ordinaria en la UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 18 de Noviembre de 2016 10:50 -

---



Vista panorámica de la reunión de trabajo.